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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  0758190800
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255

Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758001509
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

ASSISI - Quando torneranno le ban-
carelle al parcheggio di San Pietro?
A chiederselo sono diversi commer-
cianti, quelli del parcheggio, ma an-
che quelli di Porta Nuova che do-
vrebbero traslocare in zona quando
inizieranno i lavori di riqualificazio-
ne del parcheggio B. L'inaugurazio-
ne della struttura dedicata a Gio-
vanni Paolo II è avvenuta lo scorso
ottobre, ma sei mesi dopo nessuna
bancarella è ancora tornata: diversi
commercianti si sono lamentati per
l'assenza di comunicazione da par-
te del Comune, parlando anche di
problemi relativi alla potatura delle
piante che sono presenti nella zona
dove verranno messe le bancarelle.
Da un paio di giorni lo 'sfalcio' è
cominciato (e, sottolineano com-
mercianti e residenti, questa po-
trebbe anche essere l'occasione per
ripulire il fosso sottostante dalla
spazzatura presente) e sono state an-

che delimitate le varie zone dove
sorgeranno le attività commerciali,
zone che però in alcuni casi ricado-
no dove sono presenti una centrali-

na dell'elettricità ed un palo della
luce. "E' una situazione incredibile
- punta il dito il consigliere Luigi
Marini (Pd), cui si sono rivolti alcu-

ni dei commercianti - segno della
scarsa attenzione verso un settore,
quello commerciale/turistico, già
provato dalla forte crisi: passate le

festività natalizie e con l'approssi-
marsi di quelle pasquali - preambo-
lo della stagione estiva, a San Pietro
non è ancora tornata nessuna ban-
carella: un ritardo mostruoso, un
grosso schiaffo al commercio. Tra
l'altro - aggiunge il consigliere Pd -
nessuno ha considerato che le ban-
carelle hanno bisogno di un impian-
to elettrico (e se sono chioschi/bar
anche di quello idraulico), il che
significa che se, come sembra, l'im-
piantistica dovrà essere sotterra-
nea, bisognerà sfasciare tutto il mar-
ciapiede già costruito per poi rifar-
lo daccapo". E proprio per seguire
le problematiche di traffico, turi-
smo, parcheggio e manifestazioni,
il comitato spontaneo sorto nel peri-
odo dei lavori del parcheggio di
San Pietro ha organizzato, per do-
mani alle 20.30, un incontro all'Ho-
tel Windsor Savoia

Flavia Pagliochini

Un corso rivolto a 300 ragazzi per promuovere la guida responsabile

A scuola di sicurezza stradale

NUMERI UTILI

Cannara questamattina in tv
Occhi puntati su Raidue
CANNARA - Undici concorrenti capitanati da Patrizia Bazzucchi e
accompagnati dal sindaco Giovanna Petrini e dall'assessore Elisa-
betta Galletti saranno alla trasmissione "Mezzogiorno in Fami-
glia", (Rai Due, questa mattina alle 11.30). Cannara sfiderà la città
campagna di Ascea e farà conoscere al pubblico tradizioni, storia e
cultura, mostrando i luoghi e i monumenti più caratteristici. Un
primo collegamento da piazza San Matteo, con la banda di Canna-
ra "Morlacchi" si avrà già da Mattino in Famiglia, mentre nel
corso di "Mezzogiorno in Famiglia" ci saranno collegamenti nei
quali verranno mostrati la preparazione di una serie di pietanze a
base di cipolla (cuoco Edgardo Galardini), con la signora Celsa
Ortolani che farà vedere come si preparano i roccetti con la vernac-
cia. Il professor Antonio Pazzaglia descriverà la cartolina Cannara
e la signora Rosita Pascucci che farà vedere come si realizza un
quadro dell'infiorata. Due i giochi in piazza, quello delle mele
(Leonello Chioccioni), mentre Daniele Antonelli, Giancarlo Anto-
nelli, André Omgba Manga, Luca Borghi, Simone Menganna do-
vranno palleggiare per un minuto senza che la palla tocchi terra.

Martedì lamassima assise
Bilancio al centro della seduta
BASTIA UMBRA - E’ stata convocata per martedì prossimo, il 16
marzo, la prossima seduta del consiglio comunale di Bastia Um-
bra. A partire dalle ore 18.30, infatti, la massima assise sarà
chiamata a discutere due punti all'ordine del giorno, in seguito
all'approvazione dei verbali della seduta consiliare del 4 marzo. La
materia in discussione, in particolare, riguarda la variazione al
bilancio di previsione 2010 per l'affidamento del servizio di pulizia
e la raccolta dei rifiuti in alcune aree verdi per il periodo che va
dall’ aprile al dicembre 2010. Sotto la lente anche l’affidamento del
servizio di manutenzione e di gestione dei bagni pubblici; nonchè
la nomina dei membri della commissione comunale per la qualità
architettonica e il paesaggio. Sugli stessi argomenti è convocata la
seconda commissione consiliare addetta all'assetto del territorio,
per lunedì 15 marzo alle ore 18,30.

Il parcheggio è pronto da sei mesi ma dei commercianti nessuna traccia

Bancarelle latitanti aSanPietro
Il Pd all’attacco: “Non ci sono nemmeno i punti luce, tutto da rifare”

Cercansi commercianti Da ottobre c’è il parcheggio ma niente bancarelle

ASSISI - "Rimuovere con urgenza
la pubblicità di una ditta privata
locale dal cancello della scuola
Luigi Masi di Petrignano": lo chie-
de il consigliere Travicelli, sottoli-
neando come lo striscione "po-
trebbe dare problemi di sicurez-
za". Ma l'esponente del Pd ne ha
anche per brochure diffusa nei
giorni scorsi dall'amministrazione
relativa all'orientamento scolasti-
co, "Cinquanta pagine full color -
accusa Travicelli - che, alla faccia
della crisi, avranno un costo molto
elevato. Peraltro, nell'opuscolo
non solo ci sono due pagine dedi-
cate completamente al sindaco
Claudio Ricci ed all'assessore Ma-
ria Aristei Belardoni, ma anche
errori quali scuole con una direzio-
ne e una località diversa da quella
reale, segno che l'assessore poco
conosce la sua materia. Con mio
estremo disappunto, ho scoperto
inoltre che la stampa della brochu-
re non è stata realizzata da una
azienda del nostro territorio, per
questo - anticipa il consigliere del
Pd - chiederò al comune i criteri e
i modi con cui il Comune di Assisi
ha scelto l'azienda per realizzare
questo opuscolo". E a proposito di
aziende grafiche, Travicelli ricor-
da una sua interpellanza relativa
ad un'attività dell'assisiate che era
ricorsa - vincendo - al Tar dell'
Umbria contro il Comune di Assi-
si per una gara non regolare nell'
ambito di una progettazione grafi-
ca. L'Ente aveva a sua volta fatto
ricorso al consiglio di Stato, "che
però - denuncia Travicelli - a fine
febbraio ha dato nuovamente all'
attività, condannando il Comune
a risarcire con denaro pubblico di-
verse migliaia di euro".

Travicelli
a raffica
sulle spese
sostenute

dal Comune

ASSISI (f.p.) - Sicurezza stradale e dei
cittadini che prendono l'autobus: sono
gli obiettivi dell'amministrazione comu-
nale, che per quanto riguarda la sicurez-
za stradale - oltre alle infrastrutture qua-
li svincoli, sottopassi, parcheggi, percor-
si meccanizzati, rotonde e marciapiedi -
sta svolgendo, per mezzo della polizia
municipale ed in particolar mondo del
vigile Luigi Natalini, corsi nelle scuole
per il conseguimento della patente di
guida per ciclomotori. "Rivolto ad oltre
330 ragazzi delle scuole medie e superio-
ri - spiegano il sindaco Claudio Ricci e
l'assessore Franco Brunozzi, che ringra-

ziano la passione e lo spirito di servizio
di Natalini - il corso prevede tre moduli
didattici (norme comportamentali, se-
gnali e segnaletica stradale generale,
educazione alla legalità con riferimento
all'abuso di droga ed alcol) ed è un servi-
zio importante, gratuito e doveroso per
sensibilizzare i giovani alla sicurezza
stradale evitando incidenti e problemi".
Dalla sicurezza stradale a quella dei cit-
tadini, il sindaco anticipa che nell'arco
delle prossime settimane arriveranno,
in tutto il territorio comunale, tredici
nuove pensiline in altrettante fermate
dell'autobus, grazie ad una delibera del-

la giunta avvenuta su relazione dell'as-
sessore Brunozzi. "Come richiesto da
molti cittadini residenti - illustra in una
nota il primo cittadino - le pensiline sa-
ranno installate, nel corso delle prossi-
me settimane, in punti strategici, al fine
del miglioramento del servizio e della
sicurezza dei cittadini, in particolare stu-
denti ed anziani. Le strutture saranno di
grande pregio architettonico - dice Ricci
- e non avranno alcun costo per la pub-
blica amministrazione in quanto l'im-
presa concessionaria utilizzerà a fini
pubblicitari alcuni spazi delle pensili-
ne".Sicurezza Trecento ragazzi coinvolti

ASSISI - Qualche animale morto e un trattore completamente distrutto
dalle fiamme, oltre ad una struttura compromessa: è il bilancio dell'in-
cendio scoppiato nella primissima mattinata di sabato, tra le 4 e le 5 di
mattina, in un capanno adibito a stalla/rimessa in località San Pietro
campagna (Assisi). Ignote, al momento, le cause dell'incendio: secondo
una prima ricostruzione della compagnia carabinieri di Assisi, si tratte-
rebbe comunque di un corto circuito, esclusa una causa dolosa. Sul
posto - oltre alle forze dell'ordine - anche una squadra dei vigili del
fuoco di Assisi coadiuvati dai colleghi di Perugia: vista l'estensione
dell'incendio, che comunque non ha costituito una minaccia per le
abitazioni ed i campi agricoli circostanti, e il suo essere in fase avanzata,
i pompieri non hanno potuto fare nulla per gli animali, solo circoscrive-
re le fiamme e spegnerle in un paio d'ore di lavoro. Diversi gli animali
morti nelle fiamme, completamente distrutto un trattore ed altri attrezzi
agricoli, del tutto compromessa la struttura, un capanno/annesso agrico-
lo di proprietà di un anziano del posto.

Ignote le cause, distrutto anche un trattore

Incendio in un capannone
Muoiono gli animali da cortile

BASTIA UMBRA - Continua lo scambio di
opinioni tra Partito Democratico e Popolo del-
le Libertà sulla collocazione dell'autoparco nel-
la zona industriale del capoluogo. Nonostante
sia stata già approvata dalla massima assise la
pratica con la maggioranza di centrodestra ha
proposto lo spostamento dell'autoparco dall'
area che era stata individuata dall'ex governo
di centrosinistra a una zona pensata da destina-
re a verde pubblico e servizi sportivi, Erigo
Pecci, consigliere comunale piddino, e Filippo
Longetti, coordinatore comunale del Pdl, riba-
discono di mantenere posizioni distanti sull'ar-
gomento. "Pur convinti dell'onestà intellettua-
le e politica di Longetti, dobbiamo rilevare

alcune sostanziali inesattezze del suo interven-
to in merito alla delibera di variante del Prg -
sostiene il consigliere Pecci - specie quando
afferma che si tratta di una mera traslazione
delle destinazioni urbanistiche, in maniera che
il verde, da un punto, possa essere realizzato
nell'altro. Tutto ciò contrasta già con le stesse
affermazioni del coordinatore del Pdl, quando
afferma che il lotto dove andrà a insediarsi il
nuovo verde è compromesso da un traliccio
della media tensione. Nell'esporre le motivazio-
ni a tale decisione, la maggioranza bastiola ad-
duce le problematiche tecniche che avrebbero
i camion con la vicinanza a un elettrodotto.
Invitiamo la giunta Ansideri, del quale il colle-

ga Longetti comprendiamo debba sostenere la
scellerata decisione, a fare un sondaggio presso
alcune officine di Bastia Umbra, come abbia-
mo fatto noi del Pd, per scoprire che i nuovi
sistemi di gestione integrata con codifica Can-
Bus risolvono, se mai ce ne fosse bisogno, il
problema delle interferenze elettromagnetiche,
trasformando i tradizionali sistemi di trasmis-
sione da analogici a digitali. Per le persone,
invece, l'esposizione ai campi magnetici rima-
ne un grave rischio per la salute. Aggiungiamo
che la variante al Prg stravolge l'originale piani-
ficazione del Pip, dove si è cercato l'equilibrio
tra insediamenti industriali e verde per ridurre
al minimo lo sfruttamento del territorio".

Continua il botta e risposta tra maggioranza e opposizione

Polemiche roventi sull’autoparco
In breve
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